

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT, atas rahmat dan karuniaNya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Teknologi Universitas Negeri Medan.

Dalam menyelesaikan tesis ini, penulis banyak memperoleh kendala akibat daripada keterbatasan penulis, namun demikian berkat bantuan dari berbagai pihak akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Harun Situmpul, M.Pd selaku pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku pembimbing II yang dengan sabar telah memberikan masukan, arahan dan motivasi sejak penyusunan proposal hingga penyelesaian tesis. Kepada keempat nara sumber Bapak Prof. Dr. Ibrahim Gultom, M.Pd, Dr. R. Mursid, M.Pd dan Prof. Dr. H. Abdul Hamid K, M.Pd yang telah memberikan masukan dan koreksi untuk perbaikan tesis ini.

Pada kesempatan ini juga penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku rektor Universitas Negeri Medan, Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd, selaku direktur program pascasarjana, Dr. Syarifuddin, M.Sc.Ph.D selaku asisten direktur I dan Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd selaku ketua prodi teknologi pendidikan serta staf/pegawai program pascasarjana Unimed yang telah memberikan kesempatan dan

fasilitas belajar kepada penulis selama penulis mengikuti pendidikan program pascasarjana Universitas Negeri Medan.

2. Bapak dan Ibu dosen Program Teknologi Pendidikan yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selama mengikuti perkuliahan.
3. Ibu Srie Hidanah, S.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 2 Takengon yang telah memberikan izin penelitian untuk melakukan penelitian pada sekolah yang dipimpinnya. Ibu Dra Armanila selaku guru mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 2 Takengon yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian di lapangan. Serta seluruh siswa kelas XII tahun ajaran 2011-2012 yang menjadi populasi dan sampel dalam penelitian ini.
4. Keluarga tercinta Ama ABD Hamid (Alm) Ine Fatimah (Almar) dan Istriku tercinta Suartini S.Pd. anakku tersayang Naufal Azmi Kuraya, selanjutnya kakanda Lukman Hakim, Ramlah, Nasrullah, Latifah, Nurmilah, Amiruddin Habibullah yang telah memberikan dukungan moral dan materil kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Pendidikan Magister di Program Pasca Sarjana Unimed.
5. Bapak Ketua Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Gajah Putih Takengon Aceh, Bapak Dr Zulkarnain M.Pd, Bapak Drs Almisry MA, selaku mantan Ketua STAI Gajah Putih Takengon, Pembantu Ketua I, Bapak Ihsan Harun, MA, Dr Al Musanna M.Ag Pembantu Ketua II, Bapak pembantu ke tua III, Abdul Azis M.A, saudaraku, sahabatku , serta keluarga besar Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Gajah Putih Takengon Aceh

6. Rekan-rekan Mahasiswa khususnya prodi teknologi pendidikan angkatan XIV yang membantu penulis dengan memberikan masukan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam penulisan tesis ini dan untuk itu penulis mengharapkan sumbangan pemikiran, kritik dan saran atas kesempuranaannya.

Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat dalam menambah khasah ilmu pengetahuan bagi dunia pendidikan.

Medan, Desember 2013
Penulis

Saifullah
Nim. 081188210043

THE
Character Building
UNIVERSITY